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令和 4年度 6月補正予算　主な事業

　皆様、曇天模様の梅雨空を抜け、いよいよ暑い夏の日々がはじまりました。いかがお過ごしで
しょうか？コロナ禍の中、なかなか開催することができなかった地域住民と子どもたちとの交流
も、この春からは、少しずつ再開することができています。関係者の皆様には心より感謝を致し
ます。さて、今回、私が所属する建設環境委員会において請願審査が行われ、佐賀
市議会では、珍しい趣旨採択を決定とする全会一致での採決がおこなわれました。
今回の経験は、議員として、また委員長として、また一つ成長する機会となりました。
これからも地域そして市議会の中で、多くのことを学びながら、市民の負託に応え
ていきたいと思っております。これからもどうぞよろしくお願い致します。

市公式 LINEを利用した子育て支援情報のプッシュ型配信に要する経費

●子育て支援情報発信強化事業　155万円　

認定新規就農者に対する機械・施設の導入等に要する経費への補助及び経営安定のための資金交付に要する経費

●新規就農者育成総合対策事業　3,825万円

本市ならではの観光資源を活かした観光商品の開発及び販売の支援に要する経費
●観光需要回復に向けた商品開発支援事業　6,475万円

歴史的景観を守るために高度地区の拡大の検討を求める請願書
●趣旨採択された請願

ご挨拶

佐賀市 6月定例会
　6月定例会は、6月2日に開会し、6月23日に閉会しました。一般会計補正予算案など18議案を
可決・承認・同意し、請願を趣旨採択し閉会しました。今回の一般会計補正予算の総額は、約3億
2,700万円で補正後の予算総額は約1,055億2,200万円となり、前年度同期に比べ0.3%の増と
なっています。

永渕 ふみたか

5月8日　議員と語ろう！〜佐賀市の今とこれから〜　ご参加ありがとうございました。

　ご参加された皆様、本当にありがとうございました。今年度の、議会報告会無事終了

しました。私はこの議会報告会の開催を所管する広報広聴委員会で委員長をさせていた

だいております。コロナ禍での開催に不安もありましたが、多くの議員の皆様に助けられ、

無事に会を終了することができました。今回の議会報告会は3年ぶりの開催でした。

昨年度の議会報告会は新型コロナウイルス感染拡大となり、直前で開催中止となって

おりました。
自分は、広報広聴委員会の委員長に選ばれた時に議会報告

会を再開させることをまずは目標としておりました。参加

者数だけ見れば、委員長として、私自身の力不足を感じて

おりますが、今後も市民の皆様と議会との交流の時間を多く

作っていければと思っております。（会場 メートプラザ佐賀）

新聞記事参照
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表面もご覧ください。

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々をブログにて発信しています。

BLOG

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

佐賀北高等学校卒（30期）
昭和51年８月19日生まれ（45歳）

令和3年10月佐賀市議選挙当選（3期目）

建設環境委員会（委員長）　所属
議会広報広聴委員会（委員長）　所属
佐賀中部広域連合議会（消防委員会）　所属
若楠校区子ども育成部会　部会長

佐賀市議会　自由民主党　所属

若楠校区子ども会会長
若楠校区地域子ども教室会長

http://nagafuchi-fumitaka.com/『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 https://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

お気軽にご相談ください。

ここがポイント！ 　今回は、自動車図書館ブーカス号の老朽化について質問しました。現在車両は 25 年運行を

しているわけですが、30年走らせ続けるということに私は不安を持っています。老朽化した車両を使うことでの問題とし

て、ひとつは環境面です。時代背景を鑑みて、温室効果ガスの排出が少ない低公害車の導入推進の必要性を感じます。

また車の部品の調達面、安全面などを考えたときに今後、運行が難しくなるのではという疑問もあります。そこで新規車

両導入の提案を致しました。市は答弁において、交換部品調達等の問題から、将来は検討が必要になると考えるとの発言に

今回はとどまりました。是非、早急な新規車両導入を期待したいところです。さて、ここで、突然ですが、皆様に問題です。

県庁所在地の自治体で、乗降客の数が一番多い駅から徒歩10分以上にしか本に触れる環境がない自治体はどこでしょうか？
これは、実は、佐賀市のみです。駅周辺にも、本に触れる場所の設置を期待したいと思い、自動車図書館の巡回や図書館
サテライト施設の設置などの可能性について市にその考えを聞きました。答弁では、まずは、（自動車図書館を）イベント

等で試験的に駅広場に配置し、需要の把握をする必要があるとの考えが示されました。駅構内にサテライト施設等を設置

して予約した図書を貸出返却することはできないのか？との質問には、場所や費用の面等、様々な課題があるため、まずは

他都市の状況を調査したいとの答えでした。この問題、市長にも質問しましたが、市長は答弁で、佐賀駅南口に整備する
交流広場の活用の中で、本に親しむ機会の提供など、潤いと賑わいのある空間づくりをしていきたいとお答えになられま
した。期待して待つことにしましょう！

自動車図書館の新規車両導入と駅周辺に本に触れる空間づくりを！！一般質問

自動車図書館新規車両導入の可能性は？

交換部品調達等の問題から、将来は検討が必要になると考える。

佐賀駅での自動車図書館の巡回や仮設図書館の可能性は？

まずは、イベント等で試験的に配置し、需要の把握が必要と考える。

駅構内にサテライト施設を設置し図書館の本の貸出返却は可能か ?

需要の把握が必要で、場所や費用の面等、様々な課題があるため、まずは他都市の
状況を調査したい。

駅周辺で本に触れる環境・空間づくりについて、市長の考えを聞く！

佐賀駅南口に整備する交流広場の活用の中で、本に親しむ機会の提供など、潤いと
賑わいのある空間づくりをしていきたい。

現在の自動車図書館 ブーカス号

質問する私
※QRコードより質問動画ご覧いただけます。


